

How does Peecho work?

Peecho works in a similar way to other internet shops, *but you don't have to sign up or login*. You can click directly on what you want. And you can then pay directly on the Peecho platform.

At the top on the first page you can set your preferred language. You should also indicate your country of origin (*available products / recipient country*). Using the i-symbols you can get information about the quality of the respective edition of the book.

We recommend „Magazin“ (Full Color) or „Hardcover Book“. **If you want to give the book away as a gift, the hardcover is definitely the best choice!**

Example

The „Magazine“ quality on Peecho is already a softcover. We recommend "Magazin" (Full Color) because it is like softcover itself. If you want to order a magazine / softcover book,

1. You have to click on „Magazine“
2. Then please click on „Next“ (dark blue button on the lower right)
3. Choose „glossy“ or „matte“ and then click „Next“ again
4. Choose „Full Color“ and click again on „Next“ (Since you certainly do not want the book in black and white, you have to click "Full Color"!))
5. How many copies would you like? Please use „+“ or „-“!
6. „Next“ - You will then need to enter your address and tick the box to agree to the Peecho terms and conditions.
7. After that you can pay, for example, by PayPal, IBAN number (Klarna) or credit card.

With „Previous“ you can go back and change your order.

Peecho is our additional service and it is very good. Delivery usually takes about 1 week or so. It depends on your location. Peecho works with printing companies all over the world, which is why delivery times are shorter.

Siehe Seite 2: Deutsche Übersetzung „Wie funktioniert Peecho?“

Deutsche Übersetzung der Anleitung für Peecho:

Wie funktioniert Peecho?

Peecho funktioniert ähnlich wie andere Internetshops, aber Sie müssen sich nicht anmelden oder einloggen. Sie können direkt auf die gewünschte Buchqualität klicken. Und Sie können dann direkt auf der Peecho-Plattform bezahlen.

Oben auf der ersten Seite können Sie Ihre bevorzugte Sprache einstellen. Geben Sie am besten auch Ihr Empfängerland an (siehe unter „*available products / recipient country*“). Mit den i-Symbolen können Sie sich über die Qualität der jeweiligen Ausgabe des Buches informieren.

Wir empfehlen „Magazin“ (Vollfarbe) oder „Hardcover Book“. **Wenn Sie das Buch verschenken möchten, ist das Hardcover sicher die beste Wahl!**

Beispiel:

Die „Magazin“-Qualität auf Peecho ist bereits ein Softcover. Wir empfehlen "Magazin" (Voll Farbe), weil es wie ein Softcover ist. Wenn Sie ein Magazin / Softcover-Buch bestellen möchten,

1. Müssen Sie auf „Magazin“ klicken.
2. Dann klicken Sie bitte auf „Weiter“ (dunkelblauer Button rechts unten).
3. Wählen Sie „glänzend“ oder „matt“ und klicken Sie dann erneut auf „Weiter“.
4. Wählen Sie „Vollfarbe“ und klicken Sie erneut auf „Weiter“. (Da Sie das Buch sicher nicht in Schwarz-Weiß haben wollen, müssen Sie auf "Vollfarbe" klicken!)
5. Wie viele Exemplare möchten Sie? Bitte „+“ oder „-“ verwenden!
6. „Weiter“ - Sie müssen dann Ihre Adresse eingeben und das Kästchen ankreuzen, um den Peecho-Geschäftsbedingungen zuzustimmen.
7. Danach können Sie z.B. per PayPal, IBAN-Nummer (Klarna) oder Kreditkarte bezahlen.

Mit „Zurück“ können Sie zurückgehen und Ihre Bestellung ändern.

Peecho ist unser zusätzlicher Service und er ist sehr gut. Die Lieferung dauert in der Regel ca. 1 Woche oder auch 10 Tage. Es hängt von Ihrem Standort ab. Peecho arbeitet mit Druckereien auf der ganzen Welt zusammen, weshalb die Lieferzeiten kürzer sind.